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令和６年度第８回常滑市教育委員会定例会 

 

令和６年 11 月 20 日(水) 

午後２時 

市役所１階会議室Ｇ 

 

１ 開会 午後２時 

 

２ 前回定例会・臨時会会議録の承認                          

                                「承認」 

３ 会議録署名者の指名                            

「久田孝寛委員」 

４ 出席委員 

  藤田幸恵委員、安井由希子委員、久田孝寛委員、梶田幸司委員、圡方宗広教育長 

 

５ 欠席委員 

  なし 

 

６ 教育長の報告事項 

それでは、教育長の報告事項につきまして、10 月 18 日の定例会以降の主な動きをご

報告いたします。 

まず、10 月 18 日には、定例会後の市教育懇談会にて、教職員の要求や思いに対して、

委員の皆様から適切なご意見を述べていただきました。ありがとうございました。 

21 日には、第２回部活動地域移行のあり方検討委員会を行いました。議題は、(1)ア

ンケート結果について、(2)市内団体の意向調査結果について、(3)地域移行の手法につ

いて、(4)近隣自治体の状況について、(5)平日部活動の状況について、(6)休日部活動の

地域移行後の大会参加について、(7)今後のスケジュールについて、を議題とし、検討を

行いました。おおむね事務局からの提案で共通理解ができ、11 月に第３回の検討委員会

を行うことで終了しました。 

24 日の市議会協議会がありましたが、教育委員会に関連するものはありませんでした。 

30 日には尾張教育長会議が長久手市で行われました。県教委からの連絡事項では、第

５次愛知県教育振興基本計画作成のための意見集約のお願いや来年度開校する県立中学

校に通学する生徒も市の就学援助を受け取ることができる対象者にしてほしいというお

願い、学級編制の基準日を入学式・始業式から４月１日に見直す検討をしているという

情報提供などがありました。31 日は、知教協幹事会が行われました。議題は、来年度の

知教協市町分担金案についてと来年度の学校訪問案についてでしたが、特に異議はあり

ませんでした。 

11 月１日には常滑市表彰式があり、久田委員が自治功労者表彰を受けられました。誠

におめでとうございます。３日にはとこなめ山車祭りの開会セレモニーに出席しました。

前日の宵祭りは雨天のため中止となりましたが、３日は快晴に恵まれました。山車が勢

ぞろいすると迫力があるなあとあらためて感じました。６日には、愛知県庁にて、県教

育委員との懇談会を行いました。教員不足による現状と教員の多忙化問題、特別支援教

育に関する諸課題の２つを議題として意見交換をいたしました。県教育委員の皆様にあ

らためて小中学校の学校現場の状況について知っていただくよい機会となりました。 
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11日はパラサポ！ミライ贈呈式があり、スポーツ用の車いすを 10台いただきました。

体育館でも運動場でも使用が可能ですので、市内小中学校における障がい者理解に向け

た有効活用について、今後考えていきたいと思います。13 日は全国教育長協議会理事会

が東京の新橋で開催されました。来年度の全国教育長協議会総会・研究大会川越大会に

ついての議題の後、文部科学省から、来年度の文科省予算要求の具体的内容と財務省と

の折衝状況などについて情報提供がありました。特に教職調整額における文科省案と財

務省案のズレは大きく、今後の動向が非常に気になるところであります。 

最後に、学校訪問・園訪問ですが、大野小、常滑中、青海こども園を訪問させていた

だきました。これで今年度の学校訪問・園訪問は全て終了となります。委員の皆様、あ

りがとうございました。反省事項、改善事項については校長会議などで正確にお伝えし、

来年度の学校経営に反映させていこうと思います。  

報告は以上でございます。 

本日の定例会は、２つの議題と１つの報告が予定されております。 

どうぞ、よろしくお願いいたします。 

                          

７ 議題 付議事件 

議案第１号 令和７年度小中学校・園の儀式等について 

   学校教育課付主幹：資料に基づき説明。 

  教育長：何かご質問ございませんか。 

  委員全員：ありません。 

  教育長：お認めいただけますでしょうか。 

  委員全員：異議なし。                    

「可決」 

 

議案第２号 公民館運営審議会委員の委嘱について 

   生涯学習スポーツ課長：資料に基づき説明。 

  教育長：何かご質問ございませんか。 

  委員全員：ありません。 

  教育長：お認めいただけますでしょうか。 

  委員全員：異議なし。                    

「可決」 

 

報告第１号 令和７年度二十歳のつどいについて 

生涯学習スポーツ課長：資料に基づき説明。 

  教育長：何かご質問ございませんか。 

委員全員：ありません。 

                                   「承認」 

 

８ その他 （諸報告について） 

・ 行事連絡（11～１月） 

・ 第 17 回愛知県市町村対抗駅伝徒競走大会について 

・ 今後の教育委員の出席を求める行事の日程について 
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９ 閉会    午後２時５０分 

 

 


